

Voll geladen unterwegs



„Mit einem E-Auto komme ich nicht weit, weil mir der Strom ausgeht.“

Denken Sie das auch?

Die stetig wachsende Zahl der E-Auto-Fans beweist, dass an diesem Vorurteil nichts dran ist.

Die spritzigen Stromer schaffen alle Strecken des Alltags – auch dank der stetig wachsenden Ladeinfrastruktur.



Zu Hause laden

- Ein privater Pkw steht 90 % des Tages auf dem Parkplatz.
- Eine eigene Ladestation macht jede Stehzeit zu Hause zur Ladezeit.
- Nur 10 Sekunden Zeitaufwand: Parken – einstecken – fertig
- Über Nacht laden und voll Energie in den neuen Tag starten.
- Für alltägliche Wege ist meist nur eine Vollladung alle 3 bis 4 Tage notwendig.



Unterwegs laden

- 40 öffentliche Ladestationen für E-Autos im Bundesland Salzburg
- Laden bei Gelegenheit: am Arbeitsplatz, im Shoppingcenter, beim Skilift, während des Badens, beim Wandern oder bei kurzen Erledigungen
- Zwei Stunden Laden reichen für bis zu 150 km.



Unterwegs laden für Eilige und Langstrecken



- Derzeit 4 Schnellladestationen im Bundesland Salzburg
- Kurzes Zwischenladen bei Schnellladestationen (Standorte an den wichtigsten Verkehrsknoten in 50 bis 70 km Abstand)
- Laden in der Kaffeepause
- Bis Ende 2015 gratis
- 20 Minuten Laden reicht für bis zu 100 km.



Das sparen E-Auto-Fahrer beim Sprit

Jährliche Kosten (für 15.000 km Fahrt)

E-Auto	600 Euro
Benzin-Pkw	doppelt so hoch

600 Euro sparen

600 Euro Ersparnis entspricht z. B.

1 Kurzaufenthalt



27 x frisches Salzburger Gemüsepaket für eine Familie

